



REKONSTRUKSI TAHAP II TITIK NOL KILOMETER

Jalan Sirip Malioboro Jadi Andalan

YOGYA (KR) - Proses rekonstruksi tahap kedua Titik Nol Kilometer terpaksa harus menutup Jalan Margomulyo (Jalan Malioboro) mulai Senin (26/10) hingga 18 Desember 2015 mendatang. Akibat penutupan jalan tersebut akan dilakukan pengalihan arus lalu lintas di jalan tersebut dan berdampak pada banyak hal, seperti perubahan rute bus Trans Jogja.

Staf point of sales Unit Pelaksana Teknis (UPT) Trans Jogja Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informatika (Dishub-kominfo) DIY, Toni Hadiwitono, mengaku sudah ada pengalihan rute. Terdapat tiga rute bus Trans Jogja yang melewati Jalan Malioboro, yaitu rute 1 A, 2A dan 3A. Rute 1 A dan 2 A hanya sampai di halte Kepatihan dan berbelok lewat Jalan Suryatmajan. Khusus untuk rute 3A yang melalui Jalan Margomulyo, selama pengalihan arus akan melalui Jalan Suryatmajan dan penumpang diarahkan menggunakan rute bus Trans Jogja lain, sebelum masuk Malioboro.

"Sebenarnya sudah ada pengaturan pengalihan, seperti saat ada penutupan jalan di Malioboro. Nantinya di halte sebelum Malioboro, petugas akan mengarahkan naik bus mana," ujar Toni disela ujicoba pengalihan arus selama satu jam di Jalan Margomulyo, Kamis (22/10).

Sementara Kabid Lalulintas Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta, Golkari Made Yulianto, berharap masyarakat menghindari Jalan Malioboro. Selama proyek rekonstruksi tersebut, Jalan Margomulyo akan ditutup dari pertigaan Ngejaman. Kondisi ini diperkirakan akan menambah kepadatan di Malioboro maka kendaraan diarahkan keluar lewat jalan sirip yang ada di Malioboro.

Beberapa jalan sirip di Malioboro, seperti di Jalan Perwakilan, Suryatmajan dan Pabringan yang mengarah ke timur. Sedang yang akan ke barat, dilewatkan Jalan Sosrowijayan, Dagen, Pajeksan atau Reksobayan. Pihaknya berharap pengendara bisa keluar dulu melalui jalan-jalan tersebut, sehingga tidak menumpuk di Jalan Pabringan maupun Reksobayan.

Sedangkan Kasat Lantas Polresta Yogyakarta, Kopol Sugiyanta, mengatakan pihaknya menyiapkan 90 petugas setiap harinya untuk membantu kelancaran arus lalu lintas di Jalan Malioboro yang diatur mulai dari Jalan Abu Bakar Ali. "Yang jelas selama proses rekonstruksi Titik Nol tahap kedua ini, Malioboro akan sedikit 'crowded'. Kalau tidak mendesak masyarakat harus menghindari jalan ini," tandasnya. (R-4)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005